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Лыжи, скейт-площадка и детская

  

Три наших проекта инициативного бюджетирования, по информации замглавы
администрации округа Т.М. Сыворотко, прошли конкурсный отбор. Субсидия областного
бюджета на воплощение их в жизнь составляет 1775 т.р., в местном бюджете надо
найти 1190 т.р. Это детская площадка в д. Афонасково, особые профессиональные
лыжи для  МАУ ДО «Артинская СШ им. ЗТ России Ю.В. Мельцова» и скейт-площадка
около «Старта».

Спасибо неравнодушным землякам

  

21 февраля о работе Симинчинской сельской администрации за 2023 год отчитался ее
глава А.Г. Кичигин. Многие из присутствующих в зале СДК 50 жителей получили
грамоты и благодарственные письма – те, кто участвовал в субботниках по
благоустройству сел и деревень, собирал посылки участникам спецоперации, словом,
все помощники. Но в теплой дружеской атмосфере конференции не были забыты и
проблемы: предельная изношенность водопроводных сетей по всей территории,
необходимость установки пожарного водоема (пруд-то ведь только в Н. Бардыме есть),
ремонт обелиска землякам в Н. Бардыме и отсутствие здесь же постоянного
медработника на ФАПе.

  

312. Не больше, но и не меньше

  

По информации Управления образования, в 2024 году в школу пойдут 312
первоклассников (в 2023 – тоже 312), 360 девятиклассников (было 340), в 10-й класс
собираются идти 105 учеников (было 88) и 88 продолжат обучение в 11 классе (73 в
2023).

  

Бюллетени доставлены

  

 1 / 2



Новость в один абзац
01.03.2024 10:59 - Обновлено 01.03.2024 11:02

С 1 марта приступают к работе участковые избирательные комиссии в округе. Режим их
работы: в будние дни - с 16-00 до 20-00, в выходные дни – с 10-00 до 14-00. Они решат
все вопросы по механизму «Мобильный избиратель», ДЭГ (дистанционное электронное
голосование) и примут заявления о голосовании на дому. 1 же марта ТИК получает
бюллетени для проведения выборов Президента России.

  

Лето опять обещают жарким

  

19 февраля на совещании руководителей сельхозпредприятий и глав крестьянских
(фермерских) хозяйств рассматривались итоги работы за прошлый год. Аграриев
поблагодарил за работу в сложных условиях глава округа А.А. Константинов.
Руководитель Центра агрохимической службы «Свердловский» О.А. Кизилов доложил
об итогах агрохимического и экологического обследования почв земель Артинского
района. Доведена информация о содержании в почве азота, калия, гумуса и
кислотности грунта, выданы картограммы земельных участков. Директор
Красноуфимского учебно-технического центра АПК Ю.А. Серебренников говорил о
проблемах в области охраны труда в сельхозпроизводстве, изменениях в
законодательстве в этой сфере, рисках некоторых позиций условий труда. Специалисты
АО «Россельхозбанк» довели информацию о мерах поддержки
сельхозтоваропроизводителей. Призвал всех к сотрудничеству представитель Группы
компаний «Шанс» из г. Екатеринбурга. ГК «Шанс» представляет препараты из растений,
пестицидов и микроудобрений, работает с 2004 года и входит в пятерку крупнейших
федеральных компаний отрасли.

  

Специалисты Артинского отдела сельского хозяйства довели информацию об
изменениях субсидирования на 2024-2025 год в растениеводстве, молочном и мясном
животноводстве, при получении техники.

  

Елена Прокофьева
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